

Extrait du ammar.org.ar

<http://ammar.org.ar/Lo-dijo-la-madre-de-una-puta.html>

Lo dijo la madre de una puta

- Noticias - Secretaría General -



Date de mise en ligne : Miércoles 24 de mayo de 2017

ammar.org.ar

Ayer realizamos un charla cerrada con estudiantes en Ammar. Estuvo presente Andrea, la mamá de Sofi, una de las Trabajadoras Sexuales que participó como panelista. Al finalizar el Conversatorio Andrea habló y aquí compartimos lo que dijo.



"Yo creo que desde un punto de vista de la sociedad patriarcal no podés soportar que una persona pueda trabajar como Trabajadora Sexual ¿Cómo alguien va trabajar de eso? No está bien que una mujer pueda hasta pasarla bien porque eso queda solamente para el hombre. Sucede hasta cuando nos casamos ¿Cómo íbamos a disfrutar con nuestros maridos? Quedaba mal, éramos re trolas, además somos mujeres recatadas y no podemos. Todo eso que se nos ha venido incorporando desde hace miles de años en la cabeza es muy difícil sacárnoslo.

Yo lo hablo como mamá de Sofi. No les digo que no me costó. Me costó muchísimo pero porque tengo la cosa esa metida... ¿Cómo mi hija? No Sofía, que te sigan explotando en el lugar donde trabajabas de moza, por favor. Para mí es más fácil sobrellevar a mis amigos y decirles Sofía trabaja de moza y no decir Sofía es Trabajadora Sexual. Es más, en mi familia algunos saben otros no, mis amigos algunos sí otros no, pero por una cuestión de que no tengo ganas de dar un discurso ni de contarles. Qué se yo.

Lo dijo la madre de una puta

Lo que yo quiero resaltar es por qué con las Trabajadoras Sexuales y por qué con otros trabajos no, si la explotación existe en todos lados. Yo soy remisera y dejo el 22% de mi trabajo a mi jefe. Ahora, se inundó Tandil, yo trabajo allá y tuvimos que salir con los autos y yo no podía decir "Sabes qué flaco, no voy a salir". No tengo la posibilidad como Sofía de decir hoy no trabajo mañana sí, pasado no. Yo tengo que salir a laburar. A mí también me explotan, pero es bien visto que te exploten a vos, pero a las Trabajadoras Sexuales no porque no pueden trabajar de eso. ¿Cómo van a trabajar de eso? ¿Cómo le va gustar a una mujer trabajar de eso? Eso es bueno para un hombre pero no para una mujer.

Bueno, terminemos con eso porque la igualdad no es que todos somos iguales porque levantamos una piedra, somos iguales en derechos, en eso debemos ser iguales. Entonces la lucha de ellas, de Ammar y de todas estas chicas es una lucha de igualdad de derechos. Acabemos con la estigmatización.

Ahora, con relación a la trata, yo creo que existe en todos los ámbitos pero decir "sin clientes no hay trata" es lo mismo que poner como slogan "sin jeans no hay trata". Sería lo mismo si pensamos en la trata de trabajadores textiles ¿Por qué aparece esta idea en el Trabajo Sexual?". Andrea